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●問題・課題が多い中、重要課題から一つ一つ早急に進めていただきたい。

●自治区の最大のネックは、自治会役員・就業年齢の高齢化などがあるが、働きながら
でも役員ができる体制が必要ではないか。

●外国人には、生活に支障をきたさないように日本語習得支援が重要。

●人口を維持していくために外国人、移住者施策も必要だが、子育てしやすい社会を
つくることを目指すべきだ。

総務委員会

テーマ 市の持続的な成長のために

●「もったいナイン（9）の日」は良いアイデアだと思う。しっかりとPRしてください。
●「もったいない」はお年寄りには受けが良さそうではあるが、若者受けしない気がする。
もう少し若者受けするスマートな標語を。

●カーボンニュートラルは世界的な問題であり、いくつかの具体案は存在するため、
早急に実施することが重要。

●火力発電に代わる風力や太陽光発電をどのように推進していくのかを、原子力発電の
是非も含めて検討していただきたい。

環境産業委員会

テーマ 掛川市のカーボンニュートラルに向けた意識改革

●再編は、地元の理解のもと実施することが絶対条件。

●学校再編は自ずとその必要性が高い地域から声が上がってくるので、そうでない所は
拙速に行政主導で進めるべきではない。

●学校再編にあたり掛川市以外の先進地の取り組みを調査し、本市の再編を考えるやり
方は、議会の役割を果たしている。

●子どもたちとの意見交換会を行ってはどうかと考える。

文教厚生委員会

テーマ 新しい学校施設の在り方について
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